

Un astéroïde frôlera la Terre début septembre

L'Observatoire astronomique de Vicques, dans le canton suisse du Jura, a découvert un astéroïde de 800 mètres de diamètre qui s'approche en ce moment de la Terre. Baptisé "2009 KL2", ce bolide va la frôler début septembre

Dans le monde, les astronomes amateurs en découvrent environ un tous les deux mois. Cet intérêt des professionnels, notamment les États-Unis, pour les NEO ("Near Earth Object") s'explique par le fait que ces astéroïdes sont tombés sur la Terre et qu'ils permettent d'en savoir plus sur le passé du système solaire.

Suite et source => 7sur7

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 10 juin 2009

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9644-asteroide-frolera-terre-debut-septembre.html>